

Prix de l'Abonnement — Edition Quotidienne  
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS... \$ 9.00 \$ 4.50 \$ 2.25 \$ 1.05  
POUR L'ETRANGER..... 12.15 6.10 3.05 1.05  
Les abonnements se soldent invariablyment d'avance

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'Abonnement — Edition Hebdomadaire  
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois  
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75  
POUR L'ETRANGER..... 4.00 2.05 1.35 1.05  
Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

# L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, MARDI MATIN, 25 NOVEMBRE 1913

87ème Année

## MEXIQUE

### Attitude invariable des Etats-Unis

Le gouvernement de Huerta se désagrège: il tombera de lui-même.

Une grande bataille va avoir lieu autour de Juarez.

Les Etats-Unis ne reconnaîtront jamais Huerta.

Les Etats-Unis ne reconnaîtront jamais Huerta dont le gouvernement tombera d'ailleurs de lui-même.

Washington, 24 nov. — La croyance du Président Wilson est que le gouvernement de Huerta va en se désagréant doucement et se retirera. Discutant la situation générale, le président disait que les journaux de Mexico publiaient des nouvelles non contradictoires, mais sans fondement au sujet des futures intentions du gouvernement de Washington.

Comme preuve de l'habileté dans l'art d'inventer des nouvelles sensationnelles le président faisait allusion aux soi-disant informations publiées par la presse de Mexico, dans les derniers jours de la semaine et annonçant que les Etats-Unis allaient reconnaître sous peu le gouvernement de Huerta. Or, on sait que ceux-ci sont irrévocablement déçus et ne pas le reconnaître dans aucune circonstance ou sous aucune prétexte.

Le départ de canonnières anglaises.

Vancouver, 24 nov. — La canonnière anglaise "Shearwater" a quitté le port dimanche, se rendant dans les eaux mexicaines. Il y rencontrera l'avis "Algerine", qui est déjà parti vendredi dernier. A eux deux ces navires de guerre seront capables d'assurer la protection efficace des sujets britanniques sur la côte du Pacifique, si cela devient nécessaire.

Les opérations autour de Juarez.

El Paso, 24 nov. — Il n'y a pas eu de bataille entre les fédéraux et les insurgés aujourd'hui, à Juarez, pour autant que les informations reçues soient complètes. La nuit dernière, les rebelles se déployèrent à travers la contrée sur un espace de 13 à 14 milles, au sud de Juarez. Pendant ce temps, leur commandant le général Villa était dans Juarez prenant ses dernières dispositions pour envoyer à ses troupes les munitions nécessaires.

D'après Villa, les fédéraux auraient battu en retraite samedi vers un point situé à 18 milles au sud de la ville. La sortie de la ville des troupes de Villa paraît avoir changé leur résolution qui paraissait être d'attaquer de suite. En ce moment le général Villa déclare ne pas savoir où se trouvent ses adversaires, mais il dit que s'ils n'attaquent pas bientôt, il marchera lui-même à leur rencontre et les forcera à accepter la bataille.

Son objectif est Chihuahua et il assure qu'il tiendra Juarez ou mourra.

## RUSSIE

L'Europe proteste contre la cruauté du gouvernement du Tzar.

Berlin, 24 nov. — Les souffrances des prisonniers politiques russes sont dépeintes, avec force détails, dans plusieurs journaux européens; ces articles sont signés par plusieurs personnes connues en Allemagne, en Angleterre et en France, ainsi que dans toutes les contrées civilisées.

Une épidémie de suicide sévit actuellement parmi les condamnés politiques, qui considèrent cette solution comme la meilleure.

Les signataires de cet appel vont ramasser les fonds nécessaires, pour pouvoir mener une campagne destinée à mettre fin à toutes ces cruautés.

## CHILI

Les éclaireurs chiliens assistent au service avec le Colonel Roosevelt.

Santiago, 24 nov. — Le colonel Roosevelt et les membres de son expédition ont assisté, hier, au service de l'église anglicane. Deux mille jeunes gens chiliens, faisant partie des éclaireurs, ont assisté au service.

Les membres de l'expédition ont assisté aux courses dans l'après-midi, et ils ont été les invités, le soir, du président à un grand dîner. Les américains ont visité la ville et les environs dans la journée, et ce soir ils assisteront à un grand bal au ministère des affaires étrangères.

## AFRIQUE DU SUD

Troubles sérieux, plusieurs tués et blessés.

Pretoria, 24 nov. — Trois indigènes ont été tués et vingt-deux blessés pendant une rencontre entre la police et les grévistes, pendant les troubles de la mine Premier. Sur les 22,999 navires employés dans cette mine, 5,000 se sont joints aux grévistes, et ont pillé les magasins et attaqué les natifs des environs. La police a dû faire feu à deux reprises avant de disperser les négres révoltés.

## La Grande Exposition Louisianaise en 1915

San Francisco ayant réussi avec le gouvernement des Etats-Unis pour avoir la grande exposition à la position, qui aura lieu pour célébrer l'ouverture du Canal de Panama en 1915, la ville de la Nouvelle-Orléans ne s'est pas tenue pour battue; et en conséquence les commerçants, les financiers et les hommes haut placés en politique s'occupent à cette heure d'une vaste projet d'exposition à la Nouvelle-Orléans en 1915. Il y a eu réunion hier de comité représentant tous les intérêts publics de la ville et il a été résolu de commencer immédiatement une campagne active pour réunir la somme de cinq millions de dollars. Le site est déjà choisi et il reste maintenant à souscrire le gros capital afin de mener l'exposition à bonne fin.

Un comité de cent citoyens doit se mettre en campagne, et plus tard ce comité deviendra une armée de mille solliciteurs pour ramasser les fonds destinés à la construction de cette exposition.

## Deux aviateurs de l'armée américaine victimes d'un accident

San Diego, 24 nov. — Le lieutenant Eric L. Ellington et le lieutenant Hugh M. Kelly, faisant partie du premier corps d'aviation de l'armée, ont été tués aujourd'hui par suite de la chute de leur aéroplane, d'une hauteur de 80 pieds. Cet accident a eu lieu de l'autre côté de la baie de San Diego, sur le champ d'aviation de l'armée, à North Island.

La mort de ces deux officiers porte à 14 le nombre des morts au service du gouvernement, dans le corps des aviateurs militaires. Sept parmi les victimes ont péri dans le courant de la présente année.

Depuis l'année 1909, le nombre des victimes de l'aviation est de 368 personnes. C'est en France qu'il y a eu le plus grand nombre d'accidents mortels.

## ALLEMAGNE

Le Roi Constantin et le Kaiser.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Munich, 24 Nov. — Le roi Constantin, continue à être peu aimé de certains princes autrichiens et bavarois. Dans certains milieux princiers de Munich et de Vienne, et surtout à Nymphenbourg, on parle souvent du peu de cordialité des rapports de l'empereur d'Allemagne avec son beau-frère. On dit que le changement de religion de la sœur du Kaiser... du luthérianisme à l'orthodoxie grecque — explique particulièrement cette aversion du Kaiser. Quoiqu'il en soit les relations sont redevenues cordiales entre les deux beaux-frères, quelques mois avant la mort du roi Georges de Grèce, il paraît qu'en ce moment les relations sont aussi bonnes que possible. Le roi Constantin a du se lier plus étroitement avec l'empereur pour jouir ainsi des bonnes grâces du Kaiser et des siens, contrairement au passé.

Tout ceci explique un peu le fameux toast royal que le Wattefeld bavarois qualifiait "de gaffe royale" et qui était une injure pour notre pays.

## Les Colis Postaux.

Washington, 24 nov. — Le maître de poste générale, M. Burleson, a recommandé à la commission du commerce entre les états que le poids maximum des colis postaux soit porté de 20 livres à 50 livres.

Avant que cette loi puisse être appliquée, il faudra que la commission reconnaisse le bien fondé de la recommandation de M. Burleson.

La réforme en question n'affectera en rien les tarifs actuels des colis postaux. Les tarifs réduits existeront toujours pour la première et la seconde zone.

## Distribution de drapeaux de des tribus indiennes

Buffalo, 24 nov. — Des drapeaux américains, "consacré à la justice et au bon traitement des Indiens de l'Amérique du Nord", viennent d'être remis à 189 tribus, dans toutes les parties des Etats-Unis, par l'expédition Rodman Wanamaker, qui vient d'arriver à Washington après avoir terminé sa dernière étape.

Cette distribution de drapeaux fait partie d'une cérémonie qui a commencé, en février dernier, lorsque le président Taft a donné le premier coup de pioche, dans le port de New-York, aux fondations d'un mouvement qui doit commémorer les Indiens de l'Amérique du Nord.

Cette expédition a couvert près de 20,000 milles, dans les six derniers mois, voyageant plus de 3,000 milles en diligence, à travers montagnes et déserts. Ce tour sera complet après une visite aux six nations de l'état de New-York.

## ON RASE EN SILENCE.

Plusieurs coiffeurs de Londres ont fait poser dans leurs boutiques une pancarte ainsi conçue: "Ici, on rase en silence," et un règlement sévère interdit aux employés de faire l'article pour des produits de parfumerie, de discuter la mode de la coiffure et encore plus de parler de politique ou de sport. L'innovateur à ce, dit-on, un grand succès. Déjà Renan avait engagé un jour son barbier à prendre pour enseigne une devise grecque signifiant à peu près: "Je rase le plus rapidement possible et je me tais." Des lors que la mode revient de Londres, elle a peut-être des chances de s'implanter. Ce serait une révolution dans les salons de coiffure, les derniers salons où l'on cause. On n'attendrait plus l'artiste capillaire, à qui on a confié sa tête, prôner, en brandissant un peigne chargé de dénouilles, une pomnade infailible contre les pellicules et la chute des cheveux et répondre au silence obstiné de son client:

"Dois-je vous en mettre un pot de côté?" Fini de subir l'énumération des bienfaits de la dernière lotion régénératrice et de recevoir la confiance des paris malchanceux de la veille et du paroli inamuable donné par le client qui le tenait lui-même de quelqu'un de l'écurie.

Plus même de réflexions sur la température, la mauvaise saison. Le client assoupi n'entendrait plus que le cri aigu des ciseaux ou le grincement du rasoir sur son épiderme, et tout le salon serait plein de cette musique. Mais on ne bouleverse pas ainsi les habitudes. Il est peu probable que ce rêve se réalise. Au demeurant, c'est une question de degré. Du moment qu'on se fait faire la barbe, qu'importe que la parole du coiffeur s'ajoute à l'office du rasoir.

## RENOUVELLEMENT DU TRAITE D'ARBITRAGE ENTRE L'ANGLETERRE ET LA FRANCE.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Sir Edward Grey, ministre des Affaires Etrangères d'Angleterre, et M. Paul Cambon, ambassadeur de France à Londres, ont échangé des lettres pour renouveler pour une période de cinq ans, à partir du 14 Octobre 1913, le traité d'arbitrage conclu entre la France et l'Angleterre le 14 Octobre 1903 et renouvelé une première fois le 14 Octobre 1908.

## Le Dr Dowling

est nommé correspondant du gouvernement pour les maladies épidémiques.

Dans quelques jours le Dr Dowling recevra sa nomination officielle de correspondant du gouvernement fédéral, pour l'état de la Louisiane, des maladies épidémiques. Cette nomination lui sera annoncée officiellement par le Dr Blue, chirurgien général. Pendant qu'il se trouvait à Washington, le Dr Dowling a été informé qu'il avait été choisi pour occuper ce poste. Le gouvernement, en le nommant, a tenu à être tenu au courant de toutes les maladies épidémiques qui peuvent se déclarer dans l'état. Une de ses principales occupations sera de voir que tous les médecins de l'état envoient, lorsqu'ils soignent un cas épidémique, un complet rapport de cette maladie au service de santé de Washington. Ce projet va être mis en vigueur dans tous les états de l'Union, et servira certainement, à améliorer les conditions de l'hygiène de tout le pays.

## Une ligne de vapeurs

Entre la Nouvelle-Orléans et l'Extrême-Orient.

Le 1er janvier prochain, une ligne de vapeurs commencera un service entre la Nouvelle-Orléans et les ports du Japon, de la Chine et de la Méditerranée. Le nom de cette compagnie n'est pas encore connu, mais on croit que ce sera la compagnie Norton & Son, de New-York.

M. O'Reilly, de New-York, est venu voir le maire à ce propos pour s'entendre sur les frais de port, il a également vu M. O'Keefe, pour les taxes, etc. M. O'Reilly a dit qu'il attendait des cables d'Angleterre, et qu'avant la fin de la semaine, il annoncerait officiellement le nom de la nouvelle compagnie.

## L'importation de viandes malsaines

Une inspection très rigoureuse de toutes les viandes reçues à la Nouvelle-Orléans, par chemin de fer, sera commencée sans retard par les agents du bureau de santé de l'état, à la suite de plusieurs envois de viande du Missouri, il y a quelques jours, qui sont arrivés dans une condition voisine de la putréfaction.

## JAPON

Un vapeur américain s'échoue.

Yokohama, 24 nov. — Le vapeur "Minnesota", allant de Manille à Seattle, via Hong Kong à Yokohama, s'est échoué sur un banc de sable, près de Hiko-Sima, dans les détroits de Shimomoseky. Tous les passagers sont sains et saufs, et le vapeur ne paraît pas avoir souffert des suites de son échouement. Il va être délesté, et remis à flot sous peu.

## Affaire Pessou pas de verdict

Les délibérations du jury dans l'affaire Pessou ont duré toute la soirée de samedi et une partie de la journée de dimanche. Le verdict n'a pas été rendu et un acte de "mistrial" a été consigné dans les archives de la cour. Six jurés étaient en faveur de la culpabilité, les six autres opinèrent pour l'acquiescement. Ce procès devra donc revenir plus tard devant la cour.

L'avocat du district, M. Luzenberg, n'a pas été satisfait de ce résultat; il croit que le jury a été influencé et il se propose d'appeler devant le grand jury, Macheca, qu'on dit avoir essayé d'agir sur l'un des jurés, en faveur de l'accusé.

M. Pessou était accusé de faux.

## Exposition de peintures au Musée Delgado

Quarante-deux chefs-d'œuvres de peintres américains seront exposés par la Fédération Américaine pendant plusieurs jours, à partir de dimanche, 29 novembre, dans les salles du Musée Delgado. Les portraits seront exposés premièrement, pour la réception du samedi soir, 29 novembre. Les plus belles toiles de paysages, aquarelle et portraits seront offerts à la curiosité des amateurs. Parmi les artistes dont les œuvres seront exposées, citons Leonard Aehlman, Douglas Folk, Frederik Waugh, Paul Daugherty, Warren Eaton, Birge Harrison et Robert Meakin.

## L'enquête sur les tarifs de chemin de fer

Si les compagnies obtiennent leurs demandes, toutes les lignes de chemin de fer du pays augmentent leurs tarifs.

Washington, 24 nov. — M. Daniel Willard, président du chemin de fer Baltimore and Ohio; Frédéric A. Delano, président de la ligne Wabash, et George Stuart Patterson, avocat conseil de la ligne Pennsylvania Railroad, ont paru aujourd'hui devant la commission de commerce entre les états pour discuter leurs droits d'augmenter de 5 pour cent les tarifs de fret, sur toutes les marchandises. Cette augmentation affecterait la région située à l'est du Mississippi et au nord de l'Ohio et du Potomac.

Cette affaire est de la plus haute importance pour tous les chemins de fer des Etats-Unis, car si la commission autorisait des compagnies à augmenter leurs tarifs, il est probable que toutes les lignes de chemin de fer du pays suivraient le mouvement et augmenteraient leurs tarifs de transport.

La commission va s'occuper de savoir, si les tarifs actuels sont suffisants pour permettre aux compagnies en question, de réaliser des bénéfices raisonnables, et va faire une enquête sérieuse à ce sujet.

M. Willard, le président du Baltimore and Ohio, a dit que les chemins de fer se ressentent, comme toutes les entreprises industrielles et commerciales, du renchérissement de l'existence

en général, mais moins fortunés que les autres branches de l'industrie humaine, ils n'ont pu suivre le mouvement de hausse qui s'est produit dans ces dernières années.

La commission d'enquête de 1910 avait défendu d'augmenter les tarifs de 10 pour cent, mais avait promis d'étudier de nouveau les réclamations des compagnies. M. Willard a ajouté que les compagnies, qui demandent une augmentation des tarifs, ont dépensé depuis trois ans 200 millions par an pour améliorer leurs routes. Et en 1913, les bénéfices ont été inférieurs de 16 millions à ceux de l'année 1910.

D'un autre côté les compagnies ont dû augmenter les gages des employés, d'en grossir le nombre par suite des exigences des nouvelles lois contre les accidents, etc.

Les compagnies qui demandent d'augmenter leurs tarifs ont payé en 1913 11 millions de dollars de taxes de plus qu'en 1910.

## Le message du Président Wilson sera bientôt prêt

Washington, 24 nov. — Le message annuel du président Wilson, qu'il doit lire devant le congrès, sera terminé demain; la date de sa lecture n'est pas encore fixée, elle dépend de la date à laquelle il sera facile de réunir les deux chambres en session. Jusqu'à présent le message du président a été lu le second jour de la réunion du congrès.

On pense que le président traitera longuement de la question monétaire, et de l'urgence d'adopter une mesure. Il s'étendra également sur l'attitude du gouvernement relativement aux loix contre les trusts, laissant au congrès le soin de trouver le remède. Il parlera également de la situation mexicaine.

## L'accident de Samedi

Fermin Baron toujours à l'Hôpital. On découvre les auteurs de l'accident.

Les suites de l'accident de samedi matin, dans lequel un malheureux laitier a été dangereusement blessé, une voiture brisée en morceaux, et une automobile très avariée, ont encore plus sérieuses depuis que la police s'est occupée de rechercher les personnes qui étaient dans l'auto, et qui par leur négligence et leur état d'ébriété ont été les auteurs de cette déplorable affaire. L'on sait maintenant que les personnes responsables de l'accident sont: Adam Heffner, chauffeur; F. M. Ford, John W. Scott, G. Proesser, Grace Mack, Carrie Mosley; tous des artistes de cabarets, et qui étaient ivres le matin de l'accident. Ils ont tous reçu des blessures et des contusions; et l'infortuné laitier, Firmin Baron, est encore dans un état critique à l'Hôpital de la Charité.

Les hommes et les femmes, dont nous avons donné les noms, ont été arrêtés par les détectives, et traduits devant la cour de recorder; ils ont été, mis à l'amende, chacun, de vingt-cinq dollars; et ont dû fournir un cautionnement en attendant l'instruction de l'affaire. Le chauffeur Heffner a été emprisonné sans bénéfice de caution, en attendant le résultat des blessures de Firmin Baron.

## Un déclin pour plus de 245,000 dollars

Le juge King, de la cour civile de district, a rendu un arrêt, Refining de la Louisiane et la "Texas Company" en faveur de la Banque de Calcasieu pour la somme de \$245,721.47. Ces compagnies auraient lésé la banque en question par un certain contrat en fraude.

## ITALIE

LE TZAR A ROME.

Correspondance Spéciale de L'Abeille.

Rome, 24 Nov. — A la Cour d'Autriche on dit que le Tzar Nicolas ira à Rome à l'occasion de l'inauguration d'une cathédrale Orthodoxe russe dans cette ville.

De même, à Munich, dans les milieux en relations avec la Cour de Russie, on dit à peu près la même chose en ajoutant que le Tzar ferait une visite au Vatican. Cette addition laisse entrevoir l'in vraisemblance du bruit d'un prochain voyage du Tzar à Rome et surtout d'une visite du souverain russe au Vatican. Cette visite du moins serait plus vraisemblable s'il ne s'agissait d'une église orthodoxe schismatique dans la ville même des Papes.

Dans les milieux officiels, ce bruit semble d'ailleurs causer quelque surprise et paraît tout au moins prématuré.

## Gymnastique Auriculaire

Essayez donc un peu, pour voir, de "remuer les oreilles...". Eh! bien?... Qu'attendez-vous?... Allez-y!... Comment! vous ne pouvez pas?...

Mais vous savez bien que c'est là chose impossible! L'oreille humaine est inerte... L'homme seul, entre tous les animaux, ne remue pas les oreilles, a dit un naturaliste...

Ce naturaliste exagère, si l'on en croit le docteur Cabanès, qui, dans un curieux article, nous explique qu'en principe les muscles appelés à contracter l'oreille sont, comme tous les autres, soumis à l'action de notre volonté et susceptibles d'éducation. Certes, les exemples de "mobilité auriculaire" sont rares, à travers les âges. Le docteur Cabanès cite pourtant le cas d'un médecin qui, au siècle dernier, était arrivé, dans cet ordre d'idées, par un entraînement méthodique, à des résultats surprenants: "Dans l'espace d'un mois, après une vingtaine d'exercices de deux à trois minutes environ, il était parvenu à mouvoir l'oreille droite." Après quoi, ce fut le tour de l'oreille gauche. Si bien qu'au bout d'un temps relativement court le persévérant praticien, à force de travailler ses muscles "rygomato" et "mastoi-do auriculaires", vit ses efforts couronnés d'un plein succès: à volonté, il mobilisait "très sensiblement ses deux oreilles, soit toutes deux ensemble, soit l'une après l'autre."

Dans ce genre de sport, d'ailleurs, des prouesses, restées historiques, furent accomplies par l'impératrice Marie-Louise. On lit, en effet, dans les Mémoires de la duchesse d'Abrantès: "Un des grands plaisirs des soirées impériales, avant que l'empereur arrivât dans le salon, c'était l'impératrice qui le procurait, "en faisant tourner son oreille sur elle-même... par un mouvement des muscles de la mâchoire."

De modernes champions ne vont-ils point se piquer d'émulation et tenter de battre ce record impérial?... Pourquoi pas? Par ces temps de culture physique intensive et d'athlétisme intégral, un peu de "gymnastique auriculaire" ne me semblerait aucunement déplacé.

## Coups de revolver dans le quartier excentrique

Une dizaine de fumeurs ivres ont été arrêtés dimanche matin entre deux et trois heures par une escouade de policiers, dans deux des cafés du quartier mal famé, et menés au poste de police du premier precinct pour avoir troublé la paix publique, et les propriétaires de ces bars ont été emprisonnés pour violation de la loi du dimanche. Plusieurs coups de revolver avaient attiré la police, mais il n'y a pas eu de blessés. Les individus arrêtés ont prétendu que des globes de lumière électrique avaient fait explosion.